

DÉPARTEMENT DE L'ÉCONOMIE,
DE LA SÉCURITÉ ET DE LA CULTURE
POLICE NEUCHÂTELOISE

Communiqué de Presse

La police neuchâteloise communique

Un agriculteur perd la vie au Valanvron

Un agriculteur a été chargé par un taureau dans l'étable d'un rural. Malgré les soins immédiats d'un proche, puis des secours, la victime est malheureusement décédée sur les lieux.

Samedi 23 septembre 2023 vers 1830, un agriculteur âgé de 56 ans se trouvait dans son étable lorsque le taureau dont il s'occupait l'a chargé contre une barrière en acier. Il a été rapidement secouru par un proche qui a donné l'alarme. Un « first responder » est intervenu, suivi par des ambulanciers et un médecin du SMUR. Malheureusement et malgré tous les efforts des intervenants, la victime est décédée sur les lieux.

Ce tragique événement a nécessité l'engagement de deux patrouilles de la police neuchâteloise, d'une ambulance du DPS de La Chaux-de-Fonds, d'un Smur et d'une personne du service soutien psychologique « Care Team ».

Contact :

Police neuchâteloise, secteur information et prévention, police.presse@ne.ch,
tél. 032 889 90 00

Neuchâtel, le 25 septembre 2023